La communication entre le micro-ordinateur externe et la centrale informatique 5 permet également de collecter, archiver et traiter des informations et des données relatives au fonctionnement de chaque circuit électronique 32, ces informations et données étant élaborées par chaque Module de Contrôle 3 1 et transmises au générateur 2 de chaque segment 1 par la Ligne de Communication 42 du Bus 4, pour être ensuite transmises à la centrale informatique 5 par le réseau de communication sans fil entre les générateurs 2 et le centrale informatique 5. 

Ainsi, au sein du système d'éclairage comprenant de multiples dispositifs électroniques 1, chacun de ces dispositifs correspondant à un segment de ce système d'éclairage, la centrale informatique 5 est le point d'accès via le réseau Internet, permettant le pilotage de l'installation et la collecte des données de fonctionnement et de performance. Ces données sont également stockées dans la mémoire 5 1 de la centrale informatique 5 de façon à constituer une archive locale non volatile. L’accès aux fonctionnalités de la centrale informatique 5 peut également être effectué par la liaison filaire 55 assurant une redondance en cas de défaillance de la liaison au réseau Internet. 

Par ailleurs, en cas de perte de la communication entre un générateur 2 et la centrale informatique 5 du site, deux modes de fonctionnement sont prévus chacun correspondant à un mode de réalisation. Ces modes de fonctionnement permettent d'assurer l’éclairage par le dispositif 1 indépendamment de la liaison sans fil 57. 

The communication between the external microcomputer and the computer center 5 permits also to collect, archive and process the information and the data related to the functioning of each electronic circuit 32, this information and the data being elaborated by each control module 31 and transmitted to the generator 2 of each segment 1 by the communication line 42 of the bus 4, to be then transmitted to the computer center 5 by the wireless communication network between the generators 2 and the computer center 5. 
In this way, within the lighting system comprising multiple electronic devices 1, with each of these devices corresponding to a segment of this lighting system, the computer center 5 is the access point via the Internet network, permitting the control of the installation and the collection of functioning and performance data. These data can be also stored in the memory 51 of the computer center 5 in a way to constitute a non-volatile local archive. The access to the functionalities of the computer center 5 can be effected also by means of the cable connection 55 which ensures a redundancy in the case of failure of the connection to the Internet network. 
Furthermore, in the case of lost communication between a generator 2 and the computer center 5 of the site, two modes of functioning are provided, with each one corresponding to a realization mode. These modes of functioning permit to ensure the lighting by the device 1 independently of the wireless connection 57. 
